

Angebote in der Region Flims Laax Falera - Sommer 2025 - Gemeinde Trin

FLIMSX**LAAX**

Angebot	Offer	Angebotsdetails	Offer details	Webseite/Website
10% Ermässigung @ Baumwipfelpfad	10% discount @ the tree top walk in Laax	Die "Senda dil Dragun", der längste Baumwipfelpfad der Welt, verbindet die beiden Ortsteile Laax Murschetg und Laax Dorf. Ein spezielles Erlebnis für Jung und Alt.	The "Senda dil Dragun", the longest tree-top walk in the world, connects the two districts of Laax Murschetg and Laax village. A special experience for young and old.	www.flimslaax.com
Spezialpreis @ Sternwarte Mirasteilas	Special price @ Observatory Mirasteilas	Erhalte 5.- Franken Ermässigung auf öffentliche Führungen. Bei den regelmässigen Führungen bekommst du aus erster Hand Einblick in die faszinierende Welt der Astronomie.	Get CHF 5 discount on public guided tours. The regular guided tours give you a first-hand insight into the fascinating world of astronomy.	www.sternwarte-mirasteilas.ch
25% Ermässigung @ Das Gelbe Haus Flims	25% discount @ Das Gelbe Haus Flims	Komm vorbei und erlebe das Zusammenspiel von Geschichte und modernem Design in einem der ikonischsten Gebäude der Schweiz!	Come and experience the interplay of history and modern design in one of Switzerland's most iconic buildings.	www.dasgelbehausflims.ch
30% Ermässigung @ Crestasee	30% discount @ Lake Cresta	Profitiere von vergünstigten Einzeleintritten zum Crestasee.	Benefit from a discounted entry fee to the Lake Cresta.	www.crestasee.com
Vergünstigter Eintritt @ Viamala Schlucht	Reduced admission @ Viamala Canyon	50% Rabatt auf die Eintrittspreise für Erwachsene. 40% Rabatt auf die Eintrittspreise für Kinder. Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten.	50% discount on admission prices for adults. 40% discount on admission prices for children. Please note the opening hours.	www.viamala-schlucht.ch
20% Ermässigung auf Cap @ Gästeinfo Flims und Laax	20% discount on a cap @ guest information Flims and Laax	Erhalte 20% Ermässigung auf die Kappen mit Flims Laax Logo. Verkauft werden die Caps an den Gästeinformationen in Flims und Laax.	Get a 20% discount on the caps with the Flims Laax logo. The caps are sold at the guest information centres in Flims or Laax.	www.flimslaax.com
20% Ermässigung @ Museum Laax	20% discount @ museum Laax	Entdecke Dorfgeschichte, Tourismusentwicklung und Brauchtum der Gemeinde Laax. Bitte Öffnungszeiten beachten.	Discover the village history, tourism development and traditions of the municipality of Laax. Please note opening hours.	www.museumlaax.ch
5 CHF Ermässigung @ Coop Vitality Apotheke	5 CHF discount @ Coop Vitality Apotheke	Ab einem Einkauf von CHF 30 erhältst du gegen Vorweisen deiner Gästekarte eine Ermässigung von CHF 5. Dieses Angebot gilt einmalig und ist nicht übertragbar.	From a purchase of CHF 30, you will receive a discount of CHF 5 on presentation of your guest card. This offer is valid once only and is not transferable.	www.coopvitality.ch
Kostenlose Konturenmassage @ Intercoiffeure Gauch	free contours massage @ Intercoiffeure Gauch	Dieses Angebot gilt für Damen und Herren. Während einer Dienstleistung erhältst du kostenlos eine Konturenmassage.	This offer is available to men and women. During a service you get a free contour massage.	www.intercoiffeure-gauch.ch
Spezialpreise @ Sportzentrum Flims	special prices @ sport centre Prau la Selva	Hochseilpark, Mini-Golf, Tennis und viel mehr. Bitte die Gästekarte an der Rezeption vorweisen. Wir behalten uns vor, weitere Leistungen zu verrechnen.	High rope park, Mini-Golf, Tennis and much more. Please show your guest card at the reception. We reserve the right to charge for additional services.	sportzentrum-flims.ch
10% Ermässigung @ Zoppi Uhren + Bijouterie	10% discount @ Zoppi Uhren + Bijouterie	Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten. Rufen Sie uns an und wir können einen Termin ausserhalb der Öffnungszeiten vereinbaren. Kein Rabatt auf Reparaturen und Anfertigungen.	Please mind the opening hours. Call us and we can arrange a meeting outside the opening hours. No discount on repairs and fabrications.	www.zoppi-flims.ch
10% Ermässigung @ Festungsmuseum Sperre	10% discount @ fortress museum Trin	Besuche eine Festung in den Felsen sowie mehrere Bunker aus alten Zeiten.	Visit a fortress in the rocks and several bunkers from the old days.	www.sperretrin.ch

Angaben ohne Gewähr. Stand: 29.04.2025